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例会予定 

9月 14日（木）R情報 【会議室】   駐車場× 

（会場設営 幾田・高城直・桧槙・福田） 

9月 21日→23日（土） 清掃ウオーク 

集合 8：50～  苅田体育館                 

例会 11：20～  バーベキュー11：30～ 

9月 28日（木）門司税関苅田出張所所長 駐車場× 

（会場設営 中川・壁屋・沓脱・矢野） 

                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地区・第１G・行事予定 

9 月 9日（土） 地区 R情報委員長会議 

9 月 18日（祭） 第 1回苅田 RC鈴木会長杯 GC 

9 月 21日（木） 9月度理事会 三原文化会館 

10月 6日（金） 第一グループ会長幹事会 

11月 18日（土） 田川 RC創立 50周年記念式典 

 

■ＩＡＣ  

 9月 14日（木）例会 16：30～ 視聴覚教室 

9月 28日（木）例会   〃 

   

  本日のプログラム <第 1964回例会> 

    MyRotaryの説明 丸山謙一 R 

    新会員卓話  宮崎芳樹 R 
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＜第 1963回 例会記録  ＜2017年 8月 31日＞ 

会長の時間  会長  鈴木 公利 

先週のガバナー公式訪問につきましては、皆

さんのおかげをもちまして無事に終えることが

出来ました。皆様にまずは御礼申し上げます。

特に、当日につきましては、親睦委員の方々ま

たお手伝い頂いた関係者の方々 お暑い中、会

場設営等にご尽力いただき、誠にありがとうご

ざいました。 

ガバナーは卓話でも言われていましたが、苅

田クラブには何も言うこともない、私自身、以

前から何度も米山奨学委員会で訪問しているが、

苅田クラブの例会の雰囲気が本当に好きだ、と

いう言葉を頂きました。これは、先輩会員から

の良き伝統を確実に後輩の会員が受け継いでい

る表れであると、私は思っております。 

その一方で、公式訪問 4日前の月曜日に SAA

から、LINEで出欠の確認を送ったところ、欠席

会員が６名に増えたとの連絡がありました。そ

の前の週に、私と幹事の連名で、100%の出席

と、欠席した場合のメイクアップをお願いした

文書を発信しておりましたが、その時に欠席の

連絡がなかった方から、LINEで欠席の申し出が

あって増えた為だとわかりました。 

ガバナー公式訪問は、普通の例会とは違うク

ラブの一大行事であることはご承知のことと思

いますが、敢えて、前回の会長の時間に、ガバ

ナーがいらっしゃる前でしたが、ロータリーの

手続要覧に書かれている「ガバナー公式訪問」

の目的についてお話しいたました。お聞きにな

れなかった方は、週報に掲載しておりますので

是非とも読んでいただき、次年度片岡会長・高

橋幹事の時は、クラブ例会 100%の出席を期待

いたしております。(尚、欠席 6名の内、当日前

にメイクアップをされている方が 2名、Eクラ

ブでメイクアップを確約された方 2名、そして、

残る 2名の方には、26-27日の IACの 24時間

チャリティー募金への参加によるメイクアップ

を要請致しました。これで数字的には 100%出

席となるはずですけれど・・後ほどの出席報告

を期待しております。・・・・省略) 

さて、本日の卓話は、会員基盤向上委員長、

並びに、地区拡大・会員増強委員でもある杉坂

会員よる、8月 5日に開かれました、会員増強

セミナーについてのお話しがあります。使われ

る資料は、当日使用した PowerPointで、手前

味噌でありますが、私も地区委員としてその資

料作りには携わっておりまして、セミナー終了

後の翌週には、ガバナー事務所経由で各クラブ

宛に送付致しました。各クラブでも、8月の会

員増強月間中に、各クラブ会長または、増強委

員長にクラブでの卓話として資料を活用してほ

しいという思いからでした。 

すると先週末、2700地区の facebookに、

小倉東RCの例会風景の写った投稿があり(因み

に、小倉東は、地区委員として、TOTOの相談

役である会員の方を出向されていますが、) そ

こには、各クラブに送付した PowerPointを使

って卓話をされている写真が掲載されていまし

た。思わず いいね を押して、使用して頂い

たお礼を申し上げましたところ、掲載された方

から返信で、セミナー資料を直ぐに送って頂き

本当に助かりました・・と逆にお礼の言葉を頂

きました。おそらく、他のクラブでも使われて

いることと思うと、四つの言葉の 1つ、みんな

のためになるかどうか・・・これを正しく実践

できたと感じました。 

 

 

幹事報告   井手口 貞治 

 

ガバナー公式訪問に際し会員の皆

様のご協力有難うございました。 

 例会欠席の連絡は、2日前ま

でに私（幹事）か事務局まで

お願いします。 

 例会 2,000回貯金、引続き宜しくお願いし

ます。 

 推薦が上がっていました重松さんと廣田さ

ん 通過いたしましたので、推薦者の方、

入会に向けて宜しくお願いします。 



委員会報告 

 青少年奉仕委員会委員長  高橋 功吉 

・24時間 TVチャリティ募金 

8月 26日～8月 27日 

募金総額 211,148円 

・9月の IAC例会  

  9月 14日  9月 28日

  

卓話      

会員基盤向上委員会委員長  杉坂 正徳 

 

「会員増強セ

ミナー」基調講

演 RID2840 

田中久夫ガバ

ナー講演要旨 

(1)田中ガバナーは、2014-15年、高崎 RC

会長時代に 1年間で 51名純増、現在会員

数 122名のクラブの基礎を作った伝説の

会長。(現在 60歳、大学教授-経営学博士) 

(2)100名の会員に戻すことを目標に、まず

は、自分たちのクラブ、会員自身の問題

点とその解決策を徹底的に会員間で話し

合い、クラブ内で共有化した。 

(3)解決策に抵抗する人は、止めてもらうか、

他クラブへの移籍をしてもらうと言った

「破壊と創造の覚悟」の精神で、歴史や

伝統に捕らわれない、若い人中心(次世代

を担う人)の進取の気持ちで望むこと。 

(4)シニヤ世代の会員は、若い会員から好か

れるジジイ(好々爺)になる努力を、若い世

代の会員は、年寄りを生かす知恵を、敬

老の精神を発揮する。 

(5)会員増強会議を毎月開催して、人脈豊富

な若手をメンバーとして起用。候補者の

名前が上がったら、その場で相手とアポ

をとり、知り合いの会員からも電話をか

けさせ、できたら翌日にアポを取る。時

間を置いたら断られる割合が高い。でも、

時間と労力をかけて、1年は覚悟の上で。 

(6)会長自身が本気を見せないとみんなは

ついてこない。例会・会合の度に増強の

話をし、具体的な数値目標を定めて、「誰

かいないか?」を口癖に、長い目で見れば

リストアップ者を全員入れるという自信

を持ち、最後に自信が悪者になって抵抗

勢力に抗う勇気を持つこと。 

会員増強の要諦 

「若者」(良く動いて活気に満ちた人、若

い会員増強担当、新会員のターゲット) 

「ばかもの」(会長自身、常識にとらわれ

ない新鮮で突飛な発想をする人) 

「よそ者」(異なった視点から物事を見ら

れる、新入会員。クラブの見直しに) 

※何故、あなたはこの会に入ったのですか？ その

理由を思い出してみましょう。 

１ ．友人や先輩に誘われて断れなかった 

２．何か新しいことをしてみたかった・・・・ 

３．奉仕活動に興味があった 

４．友達が欲しかった・・どこかに所属したい気

持ち 

５．仕事にメリットがあるかも・・、知名度 UPや

社会的な評判 

新会員が増えることは、クラブにとってその周辺

の人脈を新たに手に入れることが出来るというこ

とです。新会員の口から「この会は楽しいよ。」

「君も入ろうよ。」というセリフが出るようにする

には、例会や対人関係・奉仕活動等 クラブの充

実感が大切です。



＜ニコニコ BOX＞      2017年 8月 31日 

 

   親睦活動委員   前田 頴子 

鈴木 公利  退社した会社の入社 34年同期会に呼

ばれて行きました。120名中 50名、

千葉の田舎に集まりました。 

井手口貞治  松田さん写真有難うございました。 

桧槙 敬   第一グループゴルフコンペで優勝し

ました。ただ、苅田 RCのメンバーに

は、大枚を取られました。 

松本 聡   杉坂委員長 卓話有難うございまし

た。又、お誕生日おめでとうござい

ます。当院 2周年を迎えました。 

杉坂 正徳  会員推薦お願いします。 

渡邊 剛   少し早めに帰ります。ニコニコ！ 

田辺 浩爾  松本グループの田辺です。会員増強

頑張ります。 

竹部 武男  前回例会を欠席しました。 

壁屋 好惠  松田会員写真有難うございました。 

 

    計 16,000円     累計 164,000円 

 

☆2,000回例会記念積立  17,447円 

 

４つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか      

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

 

近隣クラブ例会変更 

行橋みやこＲ Ｃ  10月 11日→クラブ協議会 
 

田 川 Ｒ Ｃ  9月 27日→芸術文化体験事業 
 

行 橋 Ｒ Ｃ  9月 19日→公式訪問クラブ協議会 
 

豊 前 Ｒ Ｃ  9月 21日→観月会 18:30～ 

豊 前 西 Ｒ Ｃ  9月 8日→11日 観月会 18:30～ 

 

 

近隣クラブ例会曜日 

月曜日 小倉中央 RC   リーガロイヤル小倉 

火曜日 行橋 RC     京都ホテル 

水曜日 田川 RC     ザ・ブリティシュヒルズ 

     行橋みやこ RC  京都ホテル 

木曜日 豊前 RC     築上館 

金曜日 豊前西 RC    築上町リサイクルプラザ 

出席委員  角﨑 明美 

8月 31日 会員数 35名：出席者 24名    

出席率 71％   

メークアップ                        

9月 2日 R財団 鈴木 R・片岡 R・桧槙 R         

 出席表 

  

氏 名 

 1 回 2 回 3 回   

8/10 8/24 8/31   

1 井手口貞治 〇 〇 〇   

2 幾田 誠泰 〇 〇 ×   

3 太田 春吉 × 〇 ×   

4 角田 成弘 〇 ◎ ×   

5 壁屋 好惠 〇 〇 〇   

6 片岡 孝市 ◎ 〇 〇   

7 官見 敦司 × 〇 ×   

8 木部 義憲 〇 × ×   

9 沓脱 壽 〇 〇 〇   

10 國永 修一 〇 〇 〇   

11 杉坂 正徳 〇 〇 〇   

12 鈴木 公利 〇 〇 〇   

13 角﨑 明美 〇 ◎ 〇   

14 高城 雅春 〇 〇 〇   

15 高城 直紀 〇 〇 〇   

16 高橋 功吉 〇 ◎ 〇   

17 竹部 武男 〇 ◎ 〇   

18 田辺 浩爾 〇 〇 〇   

19 長江 三郎 〇 〇 〇   

20 中川 賢二 × 〇 ×   

21 原田 雄幸 〇 〇 〇   

22 原 公克 ◎ ◎ 免   

23 桧槙 敬 〇 〇 〇   

24 福田 洋司 〇 〇 ×   

25 屏 正隆 〇 〇 〇   

26 別府 吉範 〇 〇 〇   

27 前田 頴子 〇 〇 〇   

28 松田 博文 〇 〇 〇   

29 松本 聡 〇 〇 〇   

30 丸山 謙一 〇 〇 〇   

31 宮崎 芳樹 × × 〇   

32 矢野 強 〇 〇 ◎   

33 山口 勝弘 × 〇 ×   

34 結城 吉絵 × 〇 ×   

35 渡邊 剛 〇 〇 〇   

 修正出席率 80％ 94％ 74％ ％  

〇出席 ◎メークアップ ×欠席 


